
 

 

 

 

（委員挨拶の後） 

教頭：地域連携部会としての大きなテーマとして、いかに地域と関わっていくかという

ことが挙げられます。これを解決する方法として旭ファミリー人材バンクや高校生の

力を地域で生かす、旭ファミリーお助け隊といったことに注力したいと考えます。 
地域で学校に来てほしい方というのはどんな人でしょう。いかがですか。 

佐藤：部活動で、専門的な見地からさまざまな指導の視点を持った方に来て頂きたい

です。 

八木：部によっては、コーチのメニューをこなすだけといったところもあるようなの

で、経験のある方に来て頂きたいです。 

長野：進路について、絞り込むことが難しいので、社会人や学生から話を聴く機会が

欲しいです。 

教頭：他はいかがですか。 

八木：将来農業に興味のある人など、将来必要な能力を学べる環境があるといいと思

います。また英会話の一環で、英語で話しかけられる人がいたらいいと思います。 

佐藤：英語に限らず、フランス語なども。 

八木：総合高校だとフランス語やイタリア語の授業もあると聞いています。放課後に

できる時間があるといいと考えます。 

岡田：農業体験は近隣の農家、農業を通して地域とのつながりは作れると考えます。

外国語に関してですが、日本語教育のボランティアや英語で日本の文化を伝える活

動をとおした英会話の機会など、学校から外へという観点で考えれば実現は容易で

す。 

教頭：部活動の指導者については指導者のレベルの判断が難しいと考えます。 

ご質問、ご意見など、この場ではなくてもいただければと思います。 

岡田：川井の方の防災訓練で旭高校生のお手伝いが良かったです。ボランティア活動

の参加は上川井の方ではまだありません。選挙権が 18歳からあり、選挙のお手伝

いは高校生以上からできるので、参加の働きかけをしたいと考えます。選挙や国政

への関心も生まれ、地域との繋がりもでき貴重な経験にもなるのではないかと思い

ます。 

北瀬：職業体験は、保育園や介護業界でのインターンをとおして、実現可能と考えま

す。また地域共生社会の取り組みとして夏祭りも計画しています。 

旭高校の印象は、スポーツ・元気・水泳大会・部活のために選ぶ学校という特徴

を摑んでいます。地域との協働で、吹奏楽部から「発表の場はあるか？」と、問い

合わせがありましたが、コロナ禍の影響で吹くものはダメ、ギターなど弾くものが

良いと返答しました。 

岡田：来年の 1月頃までは難しいのではと思うが、人数制限などをして何か開催でき

れば良いと考えます。楽しみにしている人もいるので。 

岡田：ロータリークラブでは、この 1年間外部との活動はしていません。したくても

できない状況で、ロータリークラブの集まりもできていません。高校生（16才）

以上の選挙のお手伝いは良いと思います。 

北瀬：今回の選挙はもう決まっているので、またの機会にできたらお手伝いをお願い
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します。 

教頭：この他に何かご質問、ご意見などございますか。 

北瀬：学習サロンに協力してくださってありがとうございます。ケアプラザに発達と

視覚に障害がある方を招いたことがあり、ぜひ、日向くんにもケアプラザで障害の

理解の点でお話をいただきたい。日向くんがバスの中で、高齢者に席を譲っていた

のを見かけたことがあり、それがとても自然な行動のようにみえました。 

國島：学習サロンのボランティアは時間的な制約があり、継続的な活動が望まれま

す。今後は、ダンス部による身体を動かすエクササイズを創作したいと考えていま

す。また文化部の生徒を中心にボランティアを参加させる試み（ビリーブ）も再開

させます。 

校長：短い時間でしたが、いただいたご意見は学校運営に反映させて頂きます。地域

との連携、部活動においての地域との関わり教育力や新しいしくみづくりなどでご

協力をお願いします。具体では、イングリッシュキャンプの前にネイティブの地域

の方に来て頂いて英語の学習会するとか、陶芸のスペシャリストがいたら来て頂い

て講習会を開くとか連携をお願いしたい。以前に、川井緑地（不法投棄場所）のク

リーンアップ運動を旭高校と地域の方々との連携で 3年間で改善させたマンパワー

は印象的でした。このようなことがまた何かできたら、ご協力をお願いします。 

教頭：色々ご協力をしていただきますが、よろしくお願い致します。次回は、授業見

学、部会がございます。これにて、第１回地域連携部会を終了致します。 

 


